

12/18

あなたの救い主であるわたしは**力ある神**である。アドヴェントでは、飼葉桶の中の赤ん坊にほとんどの焦点が置かれる。確かにわたしは、この謙遜に低められた状態から、地上での生涯に入った。自分の栄光を脇へやっけて、人間としての肉体を受け取った。しかしわたしは神でもあり続け、一つも罪の汚点のない完璧な生涯を送り、偉大な奇跡のわざを行った。

あなたの神であるわたしは、あなたのただ中にいる救いの勇士だ。この親しく優しい近さと、壮大な力との組み合わせによる、祝福を受けなさい。

この世界に来たとき、わたしは自分のところに来たのだった。すべてはわたしを通して造られたのだから。ところが、わたしの民は受け入れなかった。しかし、わたしを受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、神の子どもとされる**特権を与えた**。この救いの賜物には無限の価値がある。それがあなたの人生に方向性と意味を与え、そして最終の目的地を天の御国とするものなのである。この、互いに贈り物を与え、受け取り合うシーズンの間は、永遠のいのちこそが、

た人々には、神の子どもとなる特権をお与えになった。

ピリピ 4:4

いつも主にあって喜びなさい。もう一度言います。喜びなさい。